

Agenda para 'El Cambio'

Conmemoración 20 de julio



- 8:30 a.m.** Eucaristía en la Catedral Basílica Nuestra Señora de la Asunción, presidida por Monseñor Iván Antonio Marín López.
- 9:00 a.m.** Ceremonia protocolaria y condecoración de hombres y mujeres que defienden la Nación.
- 10:30 a.m.** Desfile de Fuerzas Militares y de Policía. Salida desde la plazoleta de Santo Domingo, pasando por el parque 'Francisco José de Caldas', la Casa de

La Moneda hasta llegar a la sede del Cuerpo de Bomberos Voluntarios y cruzará luego por la vía Panamericana hasta la glorieta de Catay, donde finalizará.

3:00 p.m. Concierto del Día de la Independencia de Colombia.

Para el caso del desfile de independencia se realizarán cierres en el centro de la ciudad desde la Calle 4, entre carreras 1 a 6 y los sectores donde se realizará el recorrido del desfile a partir de las 8:00 a.m. hasta la 2:00 p.m.



RUEDA DE PRENSA

Firma del convenio 'Vive El Cambio en la Educación', con la presencia del director de País del Consejo Noruego para Refugiados en Colombia, Christian Visnes, y el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

Fecha: Jueves 21 de julio
Hora: 11:00 a.m.
Lugar: Despacho del Alcalde

 **CONSEJO NORUEGO PARA REFUGIADOS**  Foreign Affairs, Trade and Development Canada  Save the Children  **Vive el CAMBIO** SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

'Platos de nuestra casa', muestra de cocina típica caucana





TODOS AL ESTADIO
a apoyar a nuestro equipo

**4a. Fecha del
Torneo Águila II - 2016**

**UNIVERSITARIO
POPAYÁN** VS **América**

Fecha: Domingo 24 de julio de 2016
Estadio: Ciro López
Hora: 11:30 a.m.

Alcaldía de Popayán Vive el **CAMBIO**

Lanzamiento 'Noche de Museos'



*La Oficina de
Turismo de
Popayán*

*Tiene el gusto
de invitarlo al
lanzamiento
de:*

NOCHE
de
MUSEOS

LUGAR:
Auditorio del CAM

FECHA:
Viernes 22 de julio

HORA:
9:00 a.m.

  **Alcaldía
de Popayán**

*Vive el
CAMBIO*

 **GOBERNACIÓN DEL
CAUCA**

POPAYÁN [®]



'Vive El Cine' en Popayán

La Secretaría del Deporte y la Cultura iniciará desde este jueves 28 de julio, 'Vive el Cine'; una propuesta que busca recuperar el Teatro Bolívar como un escenario de proyección para el cine independiente, colombiano y de autor. Prográmate para esta actividad cultural.



MAYORES INFORMES:
info@teatrobolivarpopayan@gmail.com

MATEO

CINE CLUB
VIVE EL CINE

LANZAMIENTO
28 JULIO 6:30 P.M.

www.popayan.gov.co
facebook.com/alcaldiadepopayan
twitter.com/alcaldiapopayan

CICLO DE CINE COLOMBIANO
TEATRO BOLIVAR
ENTRADA LIBRE

INVITA

Alcaldía de Popayán

Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Socialización del Plan de Desarrollo, un proceso de inclusión

El mandatario local continúa dando a conocer los cuatros ejes del Plan de Desarrollo para articular un trabajo con todos los sectores y gremios de la ciudad.



Invitados: Diputados del departamento del Cauca
Día: Viernes, 22 de julio de 2016
Hora: 3:30 p.m.
Lugar: Despacho del Alcalde

www.popayan.gov.co  facebook.com/alcaldiadepopayan  twitter.com/alcaldiapopayan

Primero lo hizo con los representantes a la Cámara y senadores del Cauca, ahora el alcalde César Cristian Gómez Castro se reúne con los diputados del Departamento para socializar el Plan de Desarrollo 'Vive El Cambio' con sus cuatro ejes estratégicos: Desarrollo económico, incluyente y competitivo, Popayán ecoeficiente, Buen Gobierno y Cambio social para la paz.

“Estos espacios nos permiten retroalimentar el proceso y apuntarle entre todos con nuestra carta de navegación, a una ciudad renovada y de cambios, con más espacios públicos, mejor movilidad e infraestructura moderna, y en especial, todo lo que tiene que ver con el tema del posconflicto”, manifestó el Alcalde de Popayán.

En la primera socialización, los miembros del gabinete solicitaron el apoyo a los parlamentarios para llevar a cabo de la mejor manera la ejecución del Plan de Desarrollo en beneficio de la ciudad.

El objetivo de estas socializaciones es que actores sociales, líderes comunitarios y comunidad en general, se apropien de la ruta de navegación con la que se realizarán proyectos para que Popayán sea una ciudad competitiva, segura y sostenible.

Secretaría de Tránsito y Transporte dará apertura a un retorno vehicular frente a sus oficinas

La medida busca minimizar los riesgos de los peatones y conductores que transitan por el sector y evitar que se obstaculice la vía que conduce al departamento del Huila

Con el propósito de facilitar la movilidad el sector Pomona, específicamente a las afueras de la Secretaría de Tránsito y Transporte y el Centro de Diagnóstico Automotor-CDA, se realizará la instalación de un retorno vehicular que permita garantizar el regreso de los vehículos que van de sur a norte de una manera más segura.

“Esta es una medida que busca facilitar el retorno de los vehículos sin intervenir en la vía que conduce a la salida para el departamento del Huila, ya que hemos notado que ese cruce es peligroso y obstaculiza la movilidad”, precisó el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López.

La aplicación de la medida se realizará este lunes 25 de julio y será evaluada por un periodo de 15 días inicialmente, para determinar la pertinencia del

retorno de manera definitiva o buscar nuevas alternativas de transitabilidad para este sector.

Este proceso hace parte de las acciones que la secretaría de Tránsito y Transporte adelanta en la ciudad, con el fin de aportar a la movilidad y fortalecimiento de la seguridad vial de peatones y conductores.

Llega la Maratón Infantil de Verano 2016

La edición número 51 de esta prueba atlética callejera se cumplirá en homenaje al alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.



Hasta el próximo sábado 23 de julio estarán abiertas las inscripciones, totalmente gratis, para todos los niños, jóvenes y adolescentes que deseen participar en la Maratón Infantil de Verano 2016; prueba atlética considerada en esta capital como la cuna de las grandes figuras de esta disciplina deportiva a nivel municipal y que

en esta oportunidad se desarrollará en homenaje al alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

En esta ocasión además de las ya tradicionales cuatro categorías en las ramas masculina y femenina que oficialmente se disputan en esta competencia, más las dos promocionales para niños entre los 5 y 8 años de edad, se tiene como novedad la inclusión de la categoría Menores que comprende competidores entre los 15 y los 17 años de edad y que según los organizadores estará auspiciada por la Liga Caucana de Atletismo.

Según Luis Arévalo Cerón alma y nervio de esta prueba callejera que cumple 51 años forjando atletas en el Cauca, el registro civil de nacimiento o en su defecto la tarjeta de identidad son el único requisito indispensable para hacer efectiva la inscripción de cada participante para las categorías de Preinfantil Damas y Varones (9 a 11 años), Infantil Damas y Varones (12 a 14 años) y Menores (15 a 17 años); las cuales se podrán realizar en la oficina del evento ubicada en la Calle 7 No.9-57.

Esta es una competencia que se desarrolla en cuatro etapas, cada una de las cuales entrega puntos de acuerdo al orden de llegada en la línea de meta y que los participantes van acumulando jornada tras jornada en una clasificación parcial, que al final en la cuarta y última fracción dará a conocer a los campeones y subcampeones de acuerdo al puntaje total obtenido. En caso de que se llegué a presentar un empate en unidades acumuladas en la clasificación general, se tendrá en cuenta el mejor tiempo impuesto en la última etapa para dirimir los puestos en el podio final.

Programa de competencias

Domingo 24 de julio

Inauguración y Primera Etapa

Lugar: Barrio Bello Horizonte

Concentración: Calle 69N No.14N-44

Hora: 9:00 a.m.

Domingo 31 de julio

Segunda Etapa

Lugar: Barrio Pandiguando

Concentración: Salón Comunal

Hora: 9:00 a.m.

Domingo 7 de agosto

Tercera Etapa

Lugar: Vereda Julumito

Concentración: Institución Educativa

Hora: 9:00 a.m.

Domingo 14 de agosto

Cuarta Etapa y Clausura

Lugar: Barrio Villa del Prado

Concentración: Calle 27 DN 2-06.

Operativos de Infancia y Adolescencia arrojan resultados positivos

La Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria en articulación con Policía de Infancia y Adolescencia realizan actividades de prevención en adolescentes.



Educar a los ciudadanos en el cuidado de los menores de edad y cumplir las normas establecidas en esta materia, es el propósito de los operativos que se realizan cada fin de semana en diferentes lugares de Popayán, desde el programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria que se efectúa bajo una articulación entre la Administración Municipal y la Policía Metropolitana.

Prevenir delitos informáticos, pornográficos, y venta de sustancias psicoactivas en los establecimientos donde concurren los menores de edad, entre otros, son los casos que se atienden en cada comuna de la capital caucana los fines de semana, así lo dio a conocer Diana Bedoya, integrante del equipo municipal de infancia y adolescencia.

“Un ejemplo claro de trabajo por el bienestar de los menores se realizó en la Comuna 5 de Popayán, donde logramos de manera positiva identificar niños y adolescentes en edades comprendidas de 9 a 16 años, por fuera de su hogar a altas horas de la noche; estos menores fueron entregados a los padres de familia con un compromiso educativo. De igual manera se sensibilizó a los administradores y dueños de dichos establecimientos donde se encontraban los niños para que restrinjan el ingreso de menores a sus locales”, agregó la funcionaria.

El secretario de Gobierno Municipal, César Augusto Sánchez, hace un llamado a los padres de familia para que cuiden de sus hijos y los apoyen en el deporte y la cultura, teniendo presente que esto logra alejarlos de las cosas perjudiciales.

Según el decreto No 2016-120-002721-5 "Por el cual se reconoce y exalta el servicio prestado por algunos funcionarios pertenecientes a las agencias de inteligencias y organismos de seguridad del Estado adscritos a la ciudad de Popayán"

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones